TRADICIONES Y COSTUMBRES

DE LAS ETNIAS DEL ECUADOR

Centro de Investigaciones Fantásticas / USFQ



Los hombres de la tribu se ornamentan cuando salen a buscar pareja. La decoración específica es parte de un complejo código de signos tendientes a indicar el carácter y status de la persona. En este caso, las orejeras indican a las pretendientes que unirse a él es una ganga que no pueden perderse.



Ilustraciones: Eduardo Villacis (El Vicho) (Ecuador)

El Ecuador imperial es un país rico en diversidad cultural. Las tradiciones de los diferentes grupos humanos que conforman el Ecuador son la base de nuestra identidad nacional que se preserva intacta hacia el futuro.

LOS WAOMART

En el año de 2140, gran parte de las provincias de Napo y Orellana fueron adquiridas por la cadena norteamericana de tiendas Walmart®. Dentro de dicho territorio estaban incluidos los territorios pertenecientes desde tiempos inmemoriales a la etnia Waorani. Tras una batalla legal entre el estado ecuatoriano y la multinacional, un juez en el tribunal internacional de Bruselas determinó que la cadena tenía derecho a explotar todos los recursos naturales de dicha zona, incluyendo sus pobladores. Tras ese dictamen, Walmart® procedió a administrar todos los aspectos de la vida cotidiana de la población Wao, a quienes rebautizaron como Tribu Waomart®. 🖾